

中小企業振興条例マンガ

第三話「地域の主役」

漫画：JojiKokoppy

会社再建の為に
地域経済をまわすぞー



どうやって
まわせば
いいの？

経済の好循環を生む一番の
対策はズバリ「雇用」ね



雇用から生まれるサイクルで
経済はまわっていくわ

雇用▼結婚▼住居▼子ども▼進学▼
雇用：これらを地域内で
消費する、なるほど



よし
レイ！
結婚
しよう
は！？
バカあ
ああ

急に何言ってるのよ！
そんな事よりちよっと
こっちなさい！



す、
すいま
せん…

お！地域のお祭りだ
なつかしいなあ



ほらあの
お神輿をみて

あれは、
水道工事屋の大ちゃんに



鉄工所の
かつちゃん
あ、二人も実家を
継いで地域の為に
頑張っているのよ

中小企業の努力で雇用創出を図る！

経済の好循環を生み出すうえで最も大きなファクターは「雇用」でしょう。雇用が増えることで地域内の経済は膨らむのです。雇用→結婚→住宅の確保→子どもの誕生→進学→就職→結婚…というサイクルです。

この過程で地域の企業や商店で消費がなされることにより、他の企業にも波及効果をもたらしてくれます。もちろん、すべてが域内で消費されるとは限りませんが、逆に域外からのマネーの流入を図ることにより好循環を生み出すことは可能です。

地域の祭りや行事で主体をなしているのは中小企業や商店だという指摘もあります。雇用を増やすことは地域の維持という観点からも大事です。確かに小さな企業での雇用規模は大きくはならないかもしれませんが、しかし、同友会の共同求人活動など企業が合同して魅力ある企業づくりを図るならば誘致企業と同等あるいはそれ以上の効果も期待できます。

以上のような観点から地域住民や行政、金融機関、教育機関などに対して中小企業こそが地域の主役であることを認識してもらうための「中小企業振興条例」を自治体に制定してもらうことが必要なのです。

振興条例の詳細は

同友会 振興条例



地域の行事も

人(雇用)が増える

ことで維持できる

というわけか、

みんな頑張ってるじゃないか、



そうよ

地域の中心はやはり

中小企業。

中小企業は地域の主役で

重要ということを

もっと知らせる為にも

「中小企業振興条例」は

必要になってくるのよ！



なる
ほど